

学校水泳が始まりました



近畿地方も梅雨入りとなり、蒸し暑い日が続いています。6月17日(月)よりプールでの体育学習が予定通り始まりました。どの学年も最初の時間には、プールで活動することのめあてときまりをしっかりと確認し、学習がスタートできています。

7月中旬にはプールでの学習で着衣泳を行うことになっています。日本教育新聞の掲載記事の中で岩崎恭子さん(「着衣泳を広めるプロジェクト」プロジェクトリーダー、バルセロナ五輪金メダリスト)が、「着衣泳の基本は、顔と足を浮かせた「背浮き」という姿勢です。」と書かれていました。また、川や海に行くときはきちんとした知識を持っていくことや雨が降った翌日の川の増水に注意することなどもふれられていました。



梅雨本番、そして、梅雨明け後の川や海などの自然にどう関わればいいのかも学年に応じて学習していきます。

梅雨時期～梅雨明け 熱中症要注意!

熱中症は、気温が高い時に注意が必要ですが、梅雨の晴れ間や、梅雨明けの時期、蒸し暑さを感じるときも注意が必要です。この時期は身体が暑さに慣れていません。また、汗をかきにくい状態にもなっています。私たちの身体は、季節に合わせて調節されています。季節の変化に対応できるように運動や水分補給の習慣を大切にしましょう。



表彰伝達



◇第38回兵庫県道場少年剣道大会

<個人戦女子 小学高学年の部>
優勝(全国大会出場) 6年 ○○ ○○
<団体戦 小学高学年の部>
準優勝(全国大会出場) 6年 ○○ ○○

◇第59回宮本武蔵顕彰小中学生剣道大会

<団体戦 小学高学年の部>
準優勝 6年 ○○ ○○

◇第44回全日本バレーボール小学生大会兵庫県大会

<混合の部>
優勝 神岡ジュニアバレーボールクラブ
全国大会出場認定 3年 ○○ ○○
3年 ○○ ○○

◇第19回たつの市民体育大会

<ミニ駅伝大会 フリーの部>
準優勝 5年 ○○ ○○
5年 ○○ ○○
5年 ○○ ○○



<陸上競技の部>

男子小学5年100m 第3位 5年 ○○ ○○
女子小学5年800m 第1位 5年 ○○ ○○
女子小学6年800m 第3位 6年 ○○ ○○
女子小学6年4×100mリレー 第4位
6年 ○○ ○○ ○○ ○○
○○ ○○ ○○ ○○

◇JFバーモンドカップ

全日本U-12フットサル選手権大会西播磨大会
第4位 揖保SSD



◇第21回兵庫県小学生学年別柔道大会

<小学6年生 男子65kg級>
第3位 6年 ○○ ○○

◇第35回兵庫県スポーツ少年団総合大会

<柔道競技 団体戦の部>
第2位 龍野若竹会 6年 ○○ ○○



6月18日(火)に実施しましたオープンスクールには、保護者の方々をはじめ、地域の皆様にも学校教育活動の一端を見ていただきました。ご来校していただきました方々にお礼申し上げます。

午後からは、たつの警察交通課と兵庫県警察音楽隊の方々に「交通安全」をテーマに講義と演奏をしていただきました。5・6年生も午後の活動に参加し、チアリーダー「Hoppers」の方と一緒に会を盛り上げてくれました。間近で演奏や演技を見れたことは、貴重な経験となりました。



JA兵庫西揖保支店の皆様 ありがとうございます ～サツマイモ植え～

6月10日(月)にJA兵庫西揖保支店のご協力のもと2年生が、サツマイモの苗を植えました。苗のどの部分に土をかぶせるかとか苗の向きとかを説明してもらい80本の苗をあつという間に植えることができました。植えた芋の種類は「べにはるか」と「なるときんとき」秋の収穫が今から楽しみです。お土産に熱中症対策の飲み物と飴もいただきました。



プール掃除

プールを使って学習ができるのは、プール掃除をしてくれた5・6年生のおかげです。



6月12日(水)

5・6年生が一生涯懸命プール掃除をしてくれました。暑い中の作業、ありがとう。

5・6年生の活躍 継続中!!

揖保ボウリング



保健体育委員会の主催で大休みにボウリングをして学年ごとに楽しい時間を過ごしました。どの学年の児童も大喜びでした。

揖龍クリーンセンター エコロを見学

6月3日(月)に4年生が社会科学習で揖龍クリーンセンターの見学に行きました。空き缶やペットボトル、プラゴミがリサイクルされるために固められた物や、ゴミが溶解される前のプラットホーム、溶解されたあとのメタルなどエコロの中を全て見学し、ゴミ処理のしくみをしっかり学ぶことができました。

